

ひとつばし

令和5年5月8日 No.4

高知市立一ツ橋小学校

明るく楽しい学校づくり～ひとつながるばしょづくり～

✉E-mail : hitotsubashi-e@city.kochi.lg.jp✉

春の遠足・社会科見学

5月1日(月)、初夏の訪れを感じさせる陽気のもと、全校で遠足に出かけました。社会科や理科の学習をしたり、友達と公園で楽しく遊んだり、それぞれの学年で有意義な1日を過ごせたことと思います。

ただし、課題も見られました。「集合時、先生の指示がなくても自分達で並べましたか?」「説明を聞く時、話す人に注意を向けながら話を聞きましたか? (私語はありませんでしたか? 適切に反応できましたか?)」等…。

学校行事は特別なイベントではありません。普段の授業や学校生活で学んだことを活かす場です。そして、行事を通して見えた課題を授業や学校生活の中で改善していきます。引き続き、本校の研究テーマ“**自分で考え行動する子の育成**”に、授業と行事の両輪で取り組んでいきます。

天守から市街を眺める6年生



救命講習

4月15日(土)、教職員対象の心肺蘇生講習会を実施しました。

救急車が到着するまでの数分間、その場に居合わせた者が処置をするかしないかで、救命の確率は2倍程度変わってくるというデータがあります。我々大人の役割(責任)は非常に大きいのです。



教職員着任のお知らせ

☺児童支援・佐田 久男(5月1日より)